

Les sérigraphies de collection s'exposent

Depuis 2019, l'association Quartier rouge réalise des éditions limitées de sérigraphies et en coproduction avec l'atelier Les Michelines installé dans les ateliers de la gare. Chaque sérigraphie, de format 50 x 50 cm, est éditée à 35 exemplaires. La participation à la collection est proposée aux artistes avec lesquels Quartier rouge collabore : Laurie-Anne Estaqué, Aurélien Mauplot, Olive Martin et Patrick Bernier, Anne Brégeaut, Boris Nordmann.

Les sérigraphies qui en résultent peuvent être une continuité du projet ou une proposition à part entière. Cette collection a



GALERIE CHANTIER. L'inauguration a eu lieu samedi en présence des artistes, de l'association Quartier rouge et de l'atelier des Michelines.

pour objectif de donner lieu à des échanges et des coopérations entre les artistes invités, les collections publiques ou fonds documentaires et les espaces d'exposition au sein du réseau Astre.

La galerie Chantier accueille depuis la fin de la semaine dernière une sélection de ces sérigraphies sur la thématique de l'Éclipse. L'inauguration de l'exposition s'est déroulée en présence des artistes et de représentants de Quartier rouge et de l'atelier des Michelines. ■

Exposition. Jusqu'au 29 novembre, ouverte les vendredis et samedis de 10 heures à 13 heures, ou sur rendez-vous au 06.44.86.03.22 ou galeriechantier@ik.me.